



*La Sainte Famille, représentée dans la crèche de Noël à La Fare-les-Oliviers*



*Eglise Saint-Sauveur, La Fare-les-Oliviers : « Paix aux hommes, Gloire à Dieu », le message de Noël est invariable depuis 2000 ans, et pourtant le monde est continuellement en guerre, guerre économique, guerre idéologique, guerre humanitaire avec (ou sans) mandat onusien, grâce au « droit d'ingérence », guerre civile, guerre de religion (s), peu importe l'habillage sémantique, ce sont toujours les plus faibles qui sont persécutés ... faut-il mentionner le calvaire des Chrétiens d'Orient ?*



*Eglise saint-Sauveur, la Sainte Famille : en haut à gauche, une peinture au pied de l'autel, au centre, statue de la Vierge Marie , en orante, et à droite, statue de st Joseph tenant l'Enfant-Jésus par la main... St Joseph est le protecteur des enfants et de la famille, et il a fort à faire en ce début de XXIe siècle.*



*Eglise Saint-Sauveur : la foule qui assistait à la messe de la nuit de Noël a disparu, et pourtant, jamais la famille chrétienne n'a eu autant besoin qu'on prie pour elle..*



*Le Père Michaud pendant son homélie : un message d'Amour que Jean, le Précurseur, annonçait déjà avant notre ère, avec l'arrivée du Sauveur, le Messie...*





*« Jésus est né en Provence » (célèbre titre de Robert Miras repris par la chorale Ste Cécile à Lourdes en octobre dernier), la mère et l'Enfant se portent bien : la tradition de la crèche provençale, où la sainte Famille est représentée par des santons de terre cuite, est profondément ancrée dans l'inconscient collectif du pays de Frédéric Mistral.*







*La Sainte Famille est indissociable du mystère de l'Incarnation, d'où l'importance pour les Catholiques d'un pèlerinage à Cotignac (Var), l'unique sanctuaire de la Sainte Famille, où Marie et Joseph sont apparus, respectivement en 1519 et 1660, et où Anne d'Autriche et Louis XIV sont venus rendre grâce en 1659, 21 ans après la consécration de la France à Notre-Dame, selon le « Vœu de Louis XIII » (10 février 1638).*